



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

SANCIONA CON FUERZA DE

LEY:

**FIESTA PROVINCIAL DEL ARBOLITO**

**ARTÍCULO 1** - Institúyase con carácter de fiesta provincial a la "Fiesta del Arbolito" realizada anualmente en la localidad de Chovet, departamento General López

**ARTÍCULO 2** - Declárese a la localidad de Chovet como sede de la mencionada fiesta.

**ARTÍCULO 3** - Facúltese al Poder Ejecutivo a asignar una partida presupuestaria a los efectos de cubrir los gastos que la fiesta demande.

**ARTÍCULO 4** - Comuníquese al Poder Ejecutivo.

LEONARDO CALAIANOV

Diputado Provincial



## FUNDAMENTOS

Señora presidente:

Desde hace más de 30 años en la comuna de Chovet, departamento General López, se celebra la tradicional "Fiesta del Arbolito" o "Fiesta de la Familia", un festejo que surgió por iniciativa del vecino Ramón Sosa y bien recibido por el entonces presidente comunal Juan Anselmo Ciancio.

El espíritu original de la fiesta era poder despedir el año saliente y recibir al nuevo entre todos los vecinos y vecinas del pueblo con una gran cena a la canasta alrededor del árbol navideño de más de 30 metros colocado en el centro de la Plazoleta Chovet.

Desde el 2007, luego de que Chovet sea declarada la "Capital Nacional del Arbolito", la fiesta se realiza en dos días consecutivos.

El primero se centra en festejar lo local, con premios a los habitantes destacados en algún rubro o disciplina y espectáculos de artistas locales. La segunda noche de festejos inaugura oficialmente la fiesta y es abierta para toda la región, contando con la asistencia de autoridades locales, provinciales y nacionales y finalizando con un gran show de fuegos artificiales y la llegada de los Reyes Magos.

Es importante destacar que todos los fondos recaudados por medio de la venta de entradas y el servicio de buffet es destinado para cubrir los gastos de alguna obra en beneficio de la comunidad.

La fiesta celebrada en el 2023 tuvo un carácter especial ya que coincidió con el festejo por los 100 años de la localidad, dándole un marco de mucha emoción y alegría a la misma.

La "Fiesta del Arbolito" se mantiene año tras año y crece a pasos agigantados reuniendo a cientos de vecinos y vecinas de la región así como a emprendedores y artistas, y es un claro ejemplo del valor que tienen las tradiciones locales y culturales del interior santafesino.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares acompañen con la aprobación del proyecto.

LEONARDO CALAIANOV

Diputado Provincial